

Schlepperfreunde Flachsmeer treffen sich



Annähernd 700 Fahrzeuge konnten beim bislang neunten Oldtimertreffen der Schlepperfreunde Flachsmeer in Augenschein genommen werden. Neben Oldtimer-Schleppern bis zum Baujahr 1970 wurden auch alte Autos und Motorräder den fahrzeuginteressierten Besuchern präsentiert. Hinzu kam ein buntes Rahmenprogramm wie Flohmarkt, Teilemarkt und die Möglichkeit zur TÜV-Abnahme. Präsent waren in Flachsmeer auch verschiedene Vereine aus

dem nördlichen Emsland. Dazu gehörten auch die Oldtimerfreunde Wipplingen, die mit zwölf Fahrzeugen gekommen waren, darunter ein Deutz F 1M, 414/6, Baujahr 1949, präsentiert von Andre Wester (im Bild hinter dem Lenkrad). Vorsitzender Andreas Klaas (auf dem Beifahrersitz) machte in Flachsmeer bereits ein wenig Werbung für die eigene Oldtimerschau, mit der der Verein die Wipplinger Kirmes bereichern soll.

Foto: Hermann-Josef Döbber